

令和6年9月2日

保護者様

西予市立石城小学校長 上田 徳彦

## 前期保護者学校評価結果について

処暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥にてお過ごしのことと拝察いたします。さて、第1学期末に回答いただきました保護者学校評価の集計結果について、別紙のとおりお知らせいたします。

つきましては、お目通しいただいて学校運営に対する保護者の皆様の評価の概要をご理解いただくとともに、今後ともご協力いただきますようお願い申し上げます。

### 記

#### 1 送付物 令和6年度 前期保護者学校評価結果（裏面参照）

#### 2 結果の概要

- (1) 質問項目12（心の健康）、質問項目14（学校・PTA活動）、質問項目15（情報発信）については、評価が高い傾向にあります。
- (2) 質問項目2（家庭学習）、質問項目4（挨拶・返事・言葉遣い）、質問項目5（奉仕・手伝い）、質問項目6（整理整頓）については、評価が低い傾向にあります。
- (3) 今後は、「家庭学習」「挨拶・返事・言葉遣い」「奉仕・手伝い」「整理整頓」の4つを特に重視して、家庭や地域と連携しながら指導していくこととします。先日の学校運営協議会において改善の具体策を熟議した結果、「まずは家庭・学校・地域の大人が良い見本を見せるべき」というご意見でまとまりました。保護者の皆様、早速ご家庭で実行していただくとともに、お子様への指導・見取りをお願いします。

#### 3 自由記述のご意見について（今後の方向性）

- (1) 夏季休業前懇談会を参観日の後に実施するという案につきまして、保護者の皆様のご負担を軽減するためにも、来年度その方向で再考していきたいと考えています。
- (2) 夏場に弁当を持参する必要がある校外学習の実施につきましては、できるだけ実施を避けるように検討していきますが、時期に応じた校外学習で夏場実施がやむを得ない場合や受け入れ側の都合で夏場にやらざるを得ない場合もありますので、その旨ご理解ください。なお、弁当の管理につきましては、エアコンが効いた部屋等で管理するなど、安全管理に努めます。
- (3) 「下校が遅くなる期間は宿題の量をご配慮いただけるとうれしい」というご意見につきましては、身に付けるべき基礎学力の基準もありますので、ある程度の宿題の時間は確保させていただきます。その中で、子供たちの疲労度等を見極めながら必要に応じて量を調整したいと思います。
- (4) 「キッズラボと学校の連携を取ってほしい」というご意見がありましたが、井関会長からキッズラボでの子供たちの様子を聞くなど、随時情報の共有を図っています。今後も、学校として協力できることはしていきますが、キッズラボとしての教育方針を尊重し、キッズラボの運営には学校が介入しないようにしています。スタッフの皆さんは、ほぼボランティアで子供たちに接していただいています。利用されている保護者の皆様は、その旨ご理解いただき、自らの責任の下でご利用をお願いします。（託児所ではないことを重ねてご理解ください）

## 令和6年度 前期 保護者学校評価結果

A…よく当てはまる    B…やや当てはまる    C…あまり当てはまらない    D…当てはまらない  
?…よく分からない・無答

番号	評価内容	A	B	C	D	?
1	お子さんは、学習したことがよく分かっている。	19%	77%	4%	0%	0%
2	お子さんは、学年に応じた目標時間（低20分、中40分、高60分）勉強している。	18%	61%	16%	5%	0%
3	お子さんは、よく読書をしている。（学校での読書も含む。）	20%	55%	21%	2%	2%
4	お子さんは、明るいあいさつや正しい言葉遣い、返事ができている。	20%	57%	21%	0%	2%
5	お子さんは、よく手伝いをしている。	14%	61%	23%	2%	0%
6	お子さんは、身の回りの整理整頓ができている。	5%	34%	50%	11%	0%
7	お子さんには、思いやりの心が育っている。	41%	59%	0%	0%	0%
8	お子さんは、善悪の判断ができていると思う。	30%	66%	2%	0%	2%
9	お子さんは、いじめたりいじめられたりしていないと思う。	59%	30%	2%	5%	4%
10	お子さんには、心配事を相談できる人がいる。	41%	55%	0%	0%	4%
11	お子さんの食事・睡眠・排便などの健康づくりに気を付けている。	32%	64%	4%	0%	0%
12	お子さんは、学校が楽しいと思っている。	64%	34%	0%	0%	2%
13	家庭で、災害時の身を守る方法や避難の仕方を話している。	14%	77%	7%	2%	0%
14	参観日やPTA行事の回数や内容は、適切である。	61%	34%	5%	0%	0%
15	学校は、通信や学校だより・ホームページなどで情報を公開している。	68%	30%	0%	0%	2%

（有効回答率 93.3%）

### 自由記述の意見から

良い取組	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ホームページがほぼ毎日更新されるので、学校での様子がよく分かってとても良いと思います。</li> <li>○全校での田植えなど、石城ならではの行事があって良いなと思います。</li> <li>○先生方が熱心に指導してくださり、ありがたい限りです。</li> <li>○その時その時の頑張りをしっかりと認め、褒めていただいているお陰で、自信を持って何事にもチャレンジすることができるようになりました。先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。</li> <li>○登下校の安全を重視していただき、大変ありがたいです。お忙しい中、登下校の見守りや指導をしていただき、ありがとうございます。</li> <li>○校外学習が充実しており、地域の方との交流を通して郷土学習が盛んなところ。</li> <li>○よみたい夢の方の読み聞かせを通して、普段の生活で読書に興味を持って進んで読書をしている。</li> <li>○少人数クラスのため、児童に対する先生方の目配りがきちんとされているところ。</li> <li>○すぐーるを通して、学校連絡が細やかにされているところ。</li> <li>○地域に根ざした学びを誇りに思います。</li> <li>○担任の先生だけでなく他の先生も学年関係なく関わる時間を設けてくださって、いろいろな目で見ただけなので親も安心できるし、子供も学校を楽しんでいます。ありがとうございます。</li> <li>○校長先生が安全のため、家のすぐ近くまで歩いてくださり、とてもありがたかったです。</li> </ul>
改善点	<ul style="list-style-type: none"> <li>●6月末に夏季休業前懇談会がありましたが、その数日前に参観日で学校に行っていたので、参観日の後に懇談会を実施するなど行事をなるべくまとめられたらいいのと思いました。夜間の集まりをできるだけなくしてほしいです。</li> <li>●夏場に弁当を持参する必要がある校外学習を実施するのは、衛生面や安全面を考えるとなるべく控えていただきたいです。4・5年生は7月に弁当持参で松山まで行きましたが、真夏日のような気温の日で、子供が帰ってくるまで大変心配でした。もっと気温が低い時期にはできなかったのかと思いました。</li> <li>●水泳練習がある日は、毎日18時を過ぎた頃にヘトヘトで帰って来ます。宿題がたくさんある日はすぐつらそうでした。2学期には陸上練習があると思いますが、下校が遅くなる期間は宿題の量をご配慮いただけるとうれしいです。</li> <li>●子供教室(キッズラボ)と学校の連携を取ってほしい。</li> </ul>

※ 紙面の都合上、文意を変えない程度に文章を簡略化させていただきました。

※ 個人を中傷するような内容につきましては、削除させていただいています。ご了承ください。